

Aktuelles

Vorstandswahl 2024: Wahlergebnis

Am 26. April 2024 endete der Tag, bis zu dessen Ablauf Stimmen für die Wahl der Mitglieder des Vorstands der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer im Jahr 2024 abgegeben werden konnten (Wahltag). Am 29. April 2024 fand die Auszählung der Stimmen statt. Wahlberechtigt waren 11.807 Kammermitglieder. An der Wahl haben sich 2.064 Wahlberechtigte beteiligt. Die Wahlbeteiligung betrug 17,48%.

Es waren 13 Vorstandsmitglieder neu zu wählen. Auf die einzelnen Kandidatinnen und Kandidaten entfielen die Stimmen wie folgt:

Cordes, Christoph Dr.	977
Cording, Sebastian Dr.	897
Dittmann, Magdalena Dr.	1081
Dunckel, Till Dr.	908
Erdogan, Arzu	732
Fuhlrott, Michael Prof. Dr.	944
Holle, Bernd-Ludwig	754
Jahn, Miriam B.	887
Kroll, Matthias W.	519
Lemke, Christian Dr.	1244
Lucke, Ole-Steffen Dr.	397
Mangal, Wajma Dr.	659
Pinar, Gül Sabiha	1011
Schnabel, Astrid Dr.	1090
Seemann, Mike	484
Stulz-Herrnstadt, Michael Dr.	590
Voges, Annette	1003

Gewählt sind damit: Dr. Christoph Cordes, Dr. Sebastian Cording, Dr. Magdalena Dittmann, Dr. Till Dunckel, Arzu Erdogan, Prof. Dr. Michael Fuhlrott, Bernd-Ludwig Holle, Miriam B. Jahn, Dr. Christian Lemke, Dr. Wajma Mangal, Gül Sabiha Pinar, Dr. Astrid Schnabel und Annette Voges.

Nachrückende Kandidaten (§ 11 Abs. 3 der Geschäftsordnung der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer) in der Reihenfolge ihres Nachrückens entsprechend der auf sie entfallenden Stimmzahl sind: 1. Dr. Michael Stulz-Herrnstadt, 2. Matthias W. Kroll, 3. Mike Seemann und 4. Dr. Ole-Steffen Lucke.

Die offizielle Bekanntmachung des Wahlergebnisses finden Sie [hier](#).

Auf der ersten Vorstandssitzung nach der Wahl am 5.6.2024 ist vom Vorstand entsprechend § 78 Abs. 4 Satz 1 BRAO das Präsidium der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer gewählt worden. Dr. Christian Lemke wurde in seinem Amt als Präsident bestätigt und wiedergewählt. Ebenso wiedergewählt wurden Annette Voges als erste Vizepräsidentin, Dr. Till Dunckel als zweiter Vizepräsident, Dr. Jörgen Tielmann als dritter Vizepräsident und Bernd-Ludwig Holle als Schatzmeister. Neu gewählt wurde Gül Pinar als Schriftführerin.